

jueves 31 de julio de 2025

La Laguna amplía sus espacios para animales con la apertura de un nuevo parque canino en la urbanización César Manrique

El área, ubicada dentro del Parque Guajara, ofrece amplias zonas diferenciadas para perros grandes y pequeños, sombra natural y un entorno pensado para el bienestar animal y vecinal



Descargar imagen

Parque Canino

La Laguna pone en funcionamiento un nuevo parque canino en la urbanización César Manrique, dentro del Parque Guajara, en una apuesta por seguir ampliando y mejorando los espacios públicos destinados al esparcimiento de los animales y sus cuidadores. Se trata de una zona especialmente adaptada, con una superficie arbolada de 1.135 metros cuadrados y espacios diferenciados para perros de mayor y menor tamaño.

El nuevo recinto ha sido diseñado para garantizar la seguridad y el disfrute tanto de los animales como de sus dueños. El entorno natural, con especies arbóreas y palmeras ya consolidadas, proporciona sombra abundante y una atmósfera más amable, especialmente en los meses de calor.

El concejal de Servicios Municipales, Fran Hernández, ha subrayado que “con este nuevo parque canino damos respuesta a una demanda vecinal muy concreta y creciente en esta zona del municipio”. Hernández destacó que “el censo canino no ha dejado de crecer en los últimos años, y es esencial que planifiquemos espacios adecuados para el bienestar de estos animales, que son parte de nuestras familias, al igual que lo hacemos con zonas infantiles o deportivas”.

Además, se han plantado nuevos ejemplares de árboles, acondicionado paseos de hormigón y de caucho para facilitar el tránsito, y cubierto las zonas ajardinadas con triturado de restos vegetales, una solución sostenible que permite conservar la humedad del terreno y mejora su mantenimiento. La parcela ha sido previamente nivelada y compactada para evitar escorrentías y garantizar su durabilidad.

Además, Hernández señaló que “estos espacios no solo favorecen la socialización de los animales, sino que se convierten también en puntos de encuentro para la convivencia vecinal, donde compartir, dialogar y disfrutar del entorno con respeto y responsabilidad”.



Con esta actuación, el Ayuntamiento de La Laguna refuerza su compromiso con el bienestar animal y con la mejora de los espacios verdes del municipio, en un entorno que promueve también la convivencia responsable y el encuentro vecinal.